

FORUM SALUD

En octubre, foro en torno a la salud en Extremadura

Forum Salud se celebrará del 20 al 22 de octubre en FEVAL (Don Benito). Un importante lugar ocupará el II Congreso Nacional de Pacientes, en cuya organización trabaja el Defensor del Usuario del Sistema Sanitario Público de Extremadura; no en vano el centro del evento será el usuario, acompañado de todos loa agentes protagonistas del sistema, como profesionales, gestores y empresas.

El calendario de la Institución Ferial de Extremadura-FEVAL celebra este mes de octubre la primera edición de Forum Salud. Los días 20, 21 y 22, Don Benito estará en la agenda de todos los agentes protagonistas del sistema sanitario. Esta certamen pretende ser un encuentro entre usuarios, profesionales, directivos y empresas relacionadas con el mundo de la salud, y un foro abierto a la aportación de fórmulas que entre todos mejoren la salud de los ciudadanos.

Una vez más el ciudadano será el protagonista como centro del sistema sanitario, y un resorte importante de Forum Salud será la organización del II Congreso Español de Pacientes, abierto a todas las asociaciones, fundaciones o federaciones que trabajan en la defensa de los intereses de los pacientes, así como a profesionales sanitarios, administración y empresa. Se trata de provocar un encuentro en el que los ciudadanos en general conozcan mejor la organización del servicio de salud público y privado desde todas sus vertientes.

En el ámbito de los pacientes también tendrán presencia destaca-

Los días 20, 21 y 22 de

octubre FEVAL será referente obligado para

das las ONG, que tienen mucho que decir en el ámbito de la participación de la comunidad en el sector de la salud.

Destaca el director general de Formación, Inspección y Calidad Sanitarias, José María Vergeles, que Forum Salud se caracterizará por su carácter transfronterizo, "con el intercambio de conocimiento y experiencias en un espacio adecuado en el que queremos que las regiones transfronterizas se encuentren".

No en vano, la participación de los gestores de servicios de salud públicos irá de la mano de iniciativas tomadas por diferentes comunidades autónomas junto a Portugal, para mejorar la gestión de la salud en áreas transfronterizas.

Con respecto a los profesionales, Vergeles les invita a participar en Forum Salud y las actividades que se celebren. "Ellos son los que deben proponer los temas de este encuentro, los que abran el debate del sector profesional".

Por último, también el sector empresarial de la salud tendrá su protagonismo como agente del sistema sanitario.

La actividad troncal de Forum Salud será la celebración del II Congreso Español de Pacientes



los agentes de la salud

POR UN SISTEMA SANITARIO PARTICIPADO

Il Congreso Español de Pacientes

La Institución Ferial de Extremadura-FEVAL, en Don Benito, acogerá, dentro del marco de Forum Salud, la celebración del II Congreso Español de Pacientes, que dará continuidad a su primera edición celebrada los días 20 y 21 de octubre de 2005 en Barcelona.

Uno de los objetivos prioritarios de este evento es ser una oportunidad para establecer nuevos contactos, conocer y compartir experiencias con otras asociaciones de pacientes y otros agentes de salud e intentar crear alianzas para la mejora del Sistema Sanitario Público.

En su organización trabaja muy de cerca el Defensor del Usuario del Sistema Sanitario Público de Extremadura (SSPE). Su titular, José Manuel Hidalgo Antequera, comenta que parte importante de este congreso es de mucho interés



para las diferentes asociaciones de pacientes. Está prevista la participación de una veintena de asociaciones, las cuales aprovecharán este escaparate para informar sobre sus servicios tanto a ciudadanos como a profesionales.

Hidalgo Antequera reconoce la importancia de la asociaciones como agentes de la salud, hasta el punto de que muchas veces son ellas desde donde surgen iniciativas que la administración sola no puede abordar; de aquí también el protagonismo de los profesionales -muchos forman parte de las asociaciones- en la dinamización de este asociacionismo.

PARTICIPACIÓN COMUNITARIA

Por su parte, el director general de Formación, Inspección y Calidad Sanitarias, José María Vergeles, entiende que la celebración de este foro "es fundamental porque puede vertebrar de forma definitiva la participación comunitaria en materia de salud en nuestro país".

La inauguración del Congreso coincide con la celebración del Día Internacional del Paciente y la conferencia inaugural del Congreso correrá a cargo del experto italiano en participación comunitaria, Marco Marchioni, que asesora al grupo de profesionales del Centro de Salud "El Progreso", de Badajoz, que promueve un sistema sanitario de salud participado en la margen derecha del Guadiana

Adelanta el Defensor del Usuario que en la primera mesa redonda -de las ocho previstas- para este congreso, "Aliados para la mejora del Sistema Sanitario", van a participar profesionales, asociaciones y administración para debatir propuestas de mejora e impulso de la sanidad